

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711067 - NABILAH KHALISHAH ATHAYA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	nanya ibu capek y beberapa kali... beberapa waktu memberikan respon yg sesuai... dapat lebih ditingkatkan lagi y de... manfaatkan waktu utk lbh banyak komunikasi y de... hindari kalau boleh tahu...
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	persiapan alat jangan lupa ya, dilengkapi yg sesuai pemeriksaan, N5 baru motorik saja yang dilakukan dan belum lengkap lalu dilanjutkan dengan sensorik dn kornea, pemeriksaan N8 jangan lupa pastikan telinga tdk ada sumbatan, untuk N9,10 jangan lupa simulasi pemeriksaan refleks muntah (sudah dilengkapi di akhir). dipelajari lagi supaya pemeriksaan bisa runtut dan lengkap ya.. jangan grogi
PEMERIKSAAN OTOT	7an belum jelas untuk mengetahui apa pemeriksaannya/ pemeriksaan baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	refleks biseps kanan muncul setelah > 2 kali pemukulan, refleks triseps kanan belum muncul, refleks triceps kiri muncul setelah > 2 kali pemukulan, refleks achilles kanan belum muncul....belum melakukan pemeriksaan refleks patella
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	Sudah pakai headlamp knp pakai senter? Tisu bekas dibuang ke bengkok ya, jgn buang sembarangan. Blm px fenomena palatum mole di hidung.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	suaranya kecil banget. melaporkan konjungtiva dan sklera tidak lengkap
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	"7an belum jelas untuk mengetahui apa pemeriksaannya/ pemeriksaan sensasi nyeri sudah membandingkan kanan kiri tapi hanya di satu dermatom (c6) sebaiknya minimal 2 dermatom/ untuk diskriminasi 2 titik tidak menusukkan 2 jarum dengan jarak tertentu dan mengulanginya dengan jarak yang semakin mendekat"
PEMERIKSAAN VISUS	sip
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	memeriksanya sambil duduk ya mbak. saat palpasi telinga luar digerakkan aurikularnya ke atas dan bawah. ada serumen? jadi diposisikan dl telinganya baru di masukkan otoskopnya mbak. cara memegang otoskopnya kurang tepat
TEKNIK ASEPTIK	jas dokternya jangan lupa dibuka terlebih dahulu ya dek, itu sumber infeksi terbesar. on.. membuka baju operasi dan handuk steril kok menggunakan klem panjang dek? gunakan korentang ya, bukan klem panjang. segala sesuatu diatas duk steril itu steril semua, jadi jangan dipegang dengan tangan kosong tanpa handscoon apalagi klem panjang. saat cuci tangan dan initial washing jangan lupa dibasahi dengan air dulu ya dek, jangan langsung sabun. setelah selesai initial washing on, melipat lengan baju lagi ke atas. pembagian 6 zona saat scrubbing tidak tepat. sisa busa masih banyak dikedua tangan, yang bersih ya saat bilas. cara mengeringkan dengan handuk steril tidak tepat. cara gowning tidak tepat, masukkan tangan terlebih dahulu ke baju baru ditarik menjauhi meja ya.